

GRAVÉ DANS LA PIERRE -/ Written in stone

On part avec Capri à la découverte d'un sublime chalet - le bien nommé White Diamond - à St Gervais, où la pierre se fait la part belle...

-/ Capri unveils a stunning chalet, the aptly named White Diamond in St Gervais where stone is the star of the show...

L'objectif de la décoratrice Sophie Perrin était ici de proposer « une autre perception du chalet en montagne, sortir des codes du chalet traditionnel pour créer un chalet contemporain tout en restant chaleureux. » Elle a ainsi gardé l'aspect chalet montagne mais en y apportant des matériaux nobles : boisage noyer foncé pour la douceur, matière minérale - marbre, granit - pour le côté nature, décoration laine, racine et accessoires cuivres et dorés pour une finition luxueuse. Autant d'éléments qui forment le fil conducteur de l'aménagement intérieur du White Diamond. Capri, spécialiste dans la pierre naturelle, a pour ce projet suggéré des solutions nouvelles pour habiller cet intérieur à la fois douillet et luxueux.

Dès le hall d'entrée, on remarque un dallage Granit Albiana, une exclusivité de Capri dont la particularité est d'offrir la résistance d'un granit avec l'aspect d'un élégant marbre. La pierre est révélée, lisse et brillante. Au spa, c'est le dallage Quartzite Nitra qui a été apposé, avec un effet original et très contemporain de format parquet en pierre naturelle. L'habillage mural de la douche est quant à lui en Quartzite White Snow, qui donne du relief grâce à ses particules de quartz brillantes.

La pierre a également pris ses quartiers dans l'une des salles de bains avec un dallage en Marbre Medina White : un blanc pur et une finition polie pour apporter élégance et brillance. L'habillage de la baignoire a été quant à lui réalisé avec le Marbre Molfetta Bianco, poli également afin de s'accorder au sol. Chaque pièce a été taillée sur mesure pour un résultat parfait. Dans la salle de bains de maître, du Marbre Monterrey Gold habille la pièce du sol jusque sur les murs, pour une ambiance design et épurée dans cette douche très minérale. Le parti pris de la pierre apporte à ce chalet une vraie touche de modernité que ce soit par le choix des formats, des finitions, des couleurs et du veinage.

-/ Interior designer Sophie Perrin's objective here was "to show another side to the mountain chalet, to get away from the traditional chalet concept and design a modern yet inviting chalet." She's kept the mountain chalet aspect but brought in raw materials: dark walnut and mineral materials (marble, granite) for the natural aspect, wool decoration, roots, copper and gold accessories for a luxury finish. These elements form a central theme for the White Diamond's interior design. Capri specialises in natural stone and created new solutions for the project to create a cosy yet luxurious interior.

You immediately notice the Granit Albiana paving in the entrance hall, a Capri exclusive whose speciality is to combine the resistance of granite with the look of elegant marble. The stone is alive, smooth and shiny. Quartzite Nitra paving has been laid in the spa with an original and ultra modern look of parquet blended with natural stone. The shower walls are in White Snow Quartzite whose shiny quartz particles add texture.

Stone has also made its mark in one of the bathrooms with Marble Medina White paving: a pure white and polished finish for elegance and shine. The bath tiling is in Molfetta Bianco Marble which has been polished to match the floor. Each room has been tailored to achieve the perfect look. The main bathroom has Monterrey Gold Marble on the floor and walls to create a cool and refined look in the very mineral shower. The stone look gives the chalet a real touch of modern times in the choice of shapes, finishes, colours and veining.

Capri
Impasse des Castors 15, Saint-Pierre-En-Faucigny, France
www.capri.fr



Hall d'entrée dallage Granit ALBIANA



Espace Spa dallage Quartzite NITRA



Espace Spa en dallage Quartzite NITRA et habillage mural Quartzite WHITE SNOW



Salle de bain dallage Marbre MEDINA WHITE et habillage baignoire Marbre MOLFETTA BIANCO sur mesure



Salle de bain Marbre MONTERREY GOLD sur mesure

©Thierry Genand